

## Vorwärts zu neuen Kämpfen und neuen Siegen!

Männer und Frauen Deutschlands!

Deutsche Jugend!

Ein Jahr harter Kämpfe und großer Erfolge liegt hinter uns; ein Jahr, in dem die friedliebenden Kräfte der Welt erstarbt sind und das Lager der Kriegshetzer schwächer geworden ist. Neue gewaltige Volkskräfte sind dem Friedenslager zugeströmt, das auf dem Weltfriedenskongreß in Paris und Prag imposante Heerschau abhielt. Zum ersten Male hat sich in der Geschichte der Menschheit ein organisiertes Friedenslager formiert.

Im verflorbenen Jahre 1949 hat die Sozialistische Sowjetunion, die führende Kraft des Weltfriedenslagers, weitere große Erfolge im sozialistischen Aufbau errungen. Sie konnte die Atomkraft der friedlichen Arbeit nutzbar machen und gigantische Pläne zur Umgestaltung der Natur zum Segen der Menschen in Angriff nehmen. Siegesicher schreitet das Sowjetvolk unter der Führung Stalins auf dem Wege zum Kommunismus vorwärts.

Das chinesische Volk hat in einem gigantischen Kampfe die vereinten Kräfte der einheimischen Reaktion und der ausländischen Imperialisten geschlagen und die Volksrepublik China konstituiert. Die Volksdemokratien sind weiter erstarbt.

Die Position der Kriegshetzer ist 1949 schwächer geworden, die Kräfte des Friedens sind gewachsen.

Dazu hat auch das deutsche Volk seinen Teil beigetragen. Das Jahr 1949 begann mit der *Ersten Parteikonferenz der SED*, auf der wir das nationale Rettungsprogramm des deutschen Volkes formulierten und die Aufgaben des Zweijahrplans zum Aufbau einer deutschen Friedenswirtschaft festlegten. Die Zustimmung der Volksmassen zu diesem nationalen Rettungsprogramm fand ihren Ausdruck in den Wahlen zum *3. Deutschen Volkskongreß*, bei denen sich eine überwältigende Mehrheit für Einheit und Frieden entschied. Aus dem Kampf gegen die Spaltungs- und Unterdrückungspolitik des amerika-